
Здравствуйте, дорогие Вологжане. 
Это первый выпуск нашей газеты в новом 
2012 году. Как мы и обещали, продолжа-
ем выпускать обзор наших статей, опуб-
ликованных в интернете, так как понима-
ем, что не все еще имеют возможность 
выхода во всемирную паутину.

Началась моя работа как депутата 
Законодательного собрания Вологодской 
области. Пока я еще начинаю свою тру-
довую деятельность на новом поприще, 
но поток обращений граждан уже пошел. 
Удалось принять участие в решении пер-
вых проблем. О графике работы моей 
общественной приемной вы сможете про-
читать далее, а пока сообщаю Вам, что 
всегда готов откликнуться на ваши про-
блемы и постараться решить их.

Очень много вопросов было о пер-
вых голосованиях в Законодательном 
собрании: по кандидатуре Председателя 
ЗСО, по кандидатуре нового губернатора. 
К первому вопросу о Шевцове Е.Г. – го-
лосовал по решению фракции, которому 
обязан был подчинятся, а с регламентом, 
позволяющим мне высказывать особое 
мнение, еще не был знаком. По второму 

расскажу подробней: 
 Утром 28-го декабря, накануне го-

лосования в Законодательном Собрании, 
мы собрались в малом зале фракцией 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» на встре-
чу с временно исполняющим обязаннос-
ти губернатора Олегом Кувшинниковым. 
Целью было задать вопросы, послушать 
кандидата на губернаторский пост. Разго-
вор получился откровенный, по крайней 
мере, на данное время Олег Кувшинников 
полностью открыт. Понравились его пред-
ложения о народном правительстве, о 
налаживании новых коммуникаций с влас-
тью при помощи интернета, предложения 
о сокращении правительства Вологодской 
области и явном избытке заместителей гу-
бернатора. Конечно, это бы сделал любой 
новый губернатор, но принципиальный 
подход важен. Также понравилось то, что 
Олег Александрович человек молодой и 
энергичный. Прямо таки заряженный на 
позитив и желание работать.

Но наверно всего этого было бы не 
достаточно, чтобы голосовать «за». Точ-
нее этого было бы достаточно для партии 
власти, но мы то партия оппозиционная и 

общие установки голосовать против кан-
дидатов от Единой России никто не отме-
нял. Тут мы, как говорится и попали, так 
как предложения наши и по зарплатам 
бюджетникам и по строительству важных 
объектов в Вологде, по сельскому хозяйс-
тву и многим другим Олег Александрович 
поддержал. И выразил готовность всегда 
максимально сотрудничать. И только воз-
никли сомнения в моей голове, что надо 
же что-то противопоставить, ведь мы зна-
ем, все всегда обещают, а потом…. 

И тут Олег Кувшинников нанес моим 
сомнениям окончательный удар. Когда до-
шла очередь до моих вопросов, и я пря-
мо спросил о проблемах коррупции, Олег 
Александрович предложил мне создать и 
возглавить антикоррупционную комиссию. 
После такого предложения от кандида-
та на пост губернатора как то неудобно 
голосовать не только против, но и возде-
рживаться. Ведь не секрет, что одно из ос-
новных предложений моей предвыборной 
программы –  это борьба с коррупцией. 
И когда ты находишь полную поддержку 
нового губернатора и твои предвыборные 
обещания становятся реальностью, что 

тут еще скажешь, кроме как ЗА.
Также одним из моих предложений 

было уделить большее внимание облас-
тной столице. При Олеге Кувшинникове, 
да и до него, Череповцу, как экономичес-
кому донору, уделялось значительное 
внимание. А Вологда была несколько по-
забыта, что особенно видно в Заречной 
его части.  Олег Кувшинников и в этом 
случае пообещал поддержать столицу 
Вологодчины, выделив особо, что мно-
гие проблемы он уже увидел на город-
ских улицах. Сейчас мы договорились о 
совместном выезде весной нового губер-
натора в Заречье, и там, на месте пос-
мотрим и обсудим основные проблемы и 
решения многих вопросов.

Так что сейчас хочется сказать, что 
мы выдали Олегу Кувшинникову кредит 
доверия и пожелать новому губернато-
ру успехов в работе на благо Вологод-
ской области и каждого вологжанина. И 
еще могу добавить, что мне более всего 
понравилось пожелание Архиепископа 
Максимилиана – не укради.

ЕВГЕНИЙ ДОМОЖИРОВ

ШЕСТВИЕ И МИТИНГ  
4 ФЕВРАЛЯ

19 января мы подали заявку на 
ШЕСТВИЕ и МИТИНГ «ЗА ЧЕСТНЫЕ 
ВЫБОРЫ». Первыми в стране. Да, да 
именно первыми в стране, так как у нас в 

Вологде особый порядок подачи уведом-
лений. Точнее сказать, особый порядок 
исчисления сроков подачи заявки. Но 
это все лирика, главное в том, что нашу 

заявку согласовали. Согласовали опять-
таки первыми в стране. 

Уже на следующий день 20 января 
состоялась встреча администрации горо-

да Вологда, представителей УВД и ГИБДД, 
соорганизаторов митинга: «Справедливая 
Россия» – Евгений Доможиров, «Яблоко» – 

Окончание см. на 4-й стр.

Подборка материалов сайта Общественного движения «Вместе»: http://движениевместе.рф с вологжанами

Оргкомитет шествия и митинга  4 февраля в Вологде
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Начиная с 15 часов, у стадиона вы-
страивается большущая очередь из же-
лающих попасть  внутрь. К 18-ти часам 
очередь становится еще больше, подхо-
дят и подъезжают все новые люди. На 
самом стадионе сотни людей, в основ-
ном те, кто пришел на каток. Внутри зда-
ния, где расположилась администрация, 
раздевалки, тренажерный зал, яблоку 
негде упасть. Протиснуться сквозь толпу 

невозможно. Дети и взрослые переоде-
ваются на лестнице, но и там не всем 
хватает места, многие делают это на 
улице, садятся в сугроб, надевают конь-
ки, а свою обувь прячут в пакет и зака-
пывают в снег.

Столпотворение внутри здания 
– это очереди в гардероб, прокат и туа-
лет. Туалет на всех один, скажем точнее, 
унитаз на всех один, достояться до него 
практически невозможно, потому мно-
гие опять же идут на улицу, и справляют 
нужду, спрятавшись за заданием. Боль-
шой общественный туалет на террито-
рии стадиона есть, но двери его плотно 
закрыты, говорят, там теперь какой-то 
склад.

На лавках за столами, сколочен-
ными из досок, сидят люди, рядом ма-
люсенький ларек, где продают чай в 
неудобных пластиковых стаканчиках. 
Должно быть, это место для отдыха и 
обогрева, хотя согреться под открытым 
небом при температуре -5 вряд ли полу-

чится.
Рядом с местом «обогрева» стоят 

огромные колонки, из которых гремит 
музыка, время от времени перемежаю-
щаяся чьими-то воплями (должно быть 
местного ди-джея), но что он кричит из-
за плохой дикции разобрать невозмож-
но.

И все это «удовольствие» люди по-
лучают за свои кровные, вход на стади-

он платный для всех, даже для древних 
старушек, которые привели на стадион 
внуков. А вдруг бабуля вскочит на конь-
ки, да как побежит по платному катку на 
халяву?

От увиденного возникает множество 
вопросов к администрации, но сотруд-
ники стадиона лишь пожимают плеча-
ми: «Начальства нет». И, правда, зачем 
ему тут быть? Из желающих попасть на 
стадион стоит очередь, денежки текут 
рекой…

Оказывается…
Казалось бы, на нет и суда нет, но 

пытливый ум не дает покоя. Оказалось, 
вопросы и весьма серьезные есть не 
только у нас, но и у спортивных профес-
сионалов. Евгений Александрович Бог-
данов  уже не первый год ведет борь-
бу за возможность развивать теннис 
на стадионе, да и не только теннис, а 
физкультуру и спорт в целом. Он писал 
письма депутатам, областным началь-
никам, встречался с вице-губернатора-

ми, в итоге дело с мертвой точки так и 
не сдвинулось.

Что же нам удалось выяснить? 
Стадион «Витязь», когда-то принадле-
жавший ВПЗ, в 2007 году перешел в 
собственность области, а с 2009 года 
функционирует как автономное учреж-
дение, которое возглавил некий госпо-
дин Покровский.

- В  1994 под моим руководством на 
стадионе «Витязь», – вспоминает  Евге-
ний Александрович, – были построены  
два теннисных корта, на которых я и на-
чал развивать  теннис в нашем городе, 
поэтому, можно сказать, что вся спортив-
ная жизнь стадиона проходила на моих 
глазах.  На стадионе «Витязь» работали 
детские и юношеские секции по футбо-
лу, проводились соревнования взрос-
лых команд, были секции по шахматам, 
по теннису, по этим видам спорта также 
проводились соревнования, проводи-
лись соревнования среди инвалидов 
городского и областного уровня, школь-
ные спартакиады.  Но за два последних 
года под руководством Покровского ста-
дион превратился в нефункциональный 
спортивный объект, – с горечью говорит 
Евгений Богданов, – на стадионе нет  
детских секций, остались работать два 
тренера-арендатора, вход на стадион 
стал платным, беговая дорожка в лет-
ние месяцы предоставляется только по 
предъявлению паспорта, а школьники и 
студенты теперь не имеют возможности 
проводить уроки физкультуры на стади-
оне из-за недоступной стоимости услуг. 
То есть фактически деятельность стади-
она направлена в коммерческое русло, 
что, кстати, абсолютно не соответствует 
целям и задачам автономного учрежде-
ния. Вместе с тем, когда стадион перехо-
дил в собственность области, планиро-
валось, что он станет местом семейного 
отдыха. Чем он стал, вы сами видели.

– Кто он вообще, этот директор Пок-
ровский? – поинтересовались мы у Евге-
ния Богданова.

– Насколько мне известно, сам он из 
Великого Устюга, ни опыта спортивной 
работы, ни спортивного образования не 
имеет.  О «профессионализме» нового 
руководства судите сами. В сентябре 
2010 на стадионе установили новую 
систему освещения. Только вот новые 

прожектора на осветительных мачтах 
не соответствуют требованиям, предъ-
являемым к освещению футбольного 
поля. Для разных видов спорта сущес-
твуют разработанные стандарты. Игра 
в футбол при действующем освящении 
стала невозможной, поскольку при под-
нятии головы свет ослепляет и мяча не 
видно, это мнение футбольных судей. 
А ведь на это оборудование потрачены 
большие бюджетные средства!

Или еще пример. В том же 2010 
разметку на футбольном поле сделали 
сухой известью, что запрещено из-за 
метеоусловий.  В ветреную погоду ее 
сдувает как пыль, по технологии размет-
ку делают гашеной известью. Опять де-
ньги на ветер.

Хорошо, пусть он не разбирается в 
спортивных вопросах, что само по себе 
нонсенс. Но посмотрите, что делается 
по хозяйственной части. Сделали ре-
монт двух раздевалок, в каждой из ко-
торых есть душевая и туалет. Старую 
вентиляцию сломали, а новую устано-
вили кое-как. Стоки воды в душевых ка-
бинах установлены выше уровня пола, 
поэтому вода в душевых не уходит, в 
женской раздевалке в сливной бачек 
унитаза подведена горячая вода. Зато 
свой кабинет директор отремонтировал, 
поставил стеклопакеты. Сделали новый 
кабинет заместителю по администра-
тивно-хозяйственной части за счет того, 
что уменьшили площадь одной из раз-
девалок, следовательно, соревнования 
по командным видам спорта уже не про-
вести, так как «урезанная» раздевалка 
не соответствует санитарным нормам и 
переодеться в ней целой команде будет 
весьма затруднительно. Я уже не гово-
рю о том, что в данном случае команда 
может подать протест и не учувствовать 
в соревнованиях – рассказывает Евге-
ний Александрович.

Евгений Богданов перечислил нам 
лишь часть вопиющих нарушений, на 
самом деле список их значительно боль-
ше.  С особой болью он говорит о тен-
нисных кортах. Это не случайно, ведь 
Богданов не только вице-президент об-
ластной Федерации тенниса, но и единс-
твенный в области специалист, который 
имеет лицензию на проведение сорев-
нований по этому виду спорта.

«ВИТЯЗЬ» 
В АВТОНОМНОЙ ШКУРЕ

Слева пейнтбол, справа каток, в центре бардак. Так сегодня 
выглядит стадион «Витязь», когда-то считавшийся одним из 
лучших спортивных сооружений Вологды.

Движение “Вместе”: ул. Чернышевского, 76. Тел. 70-08-58
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Резонанс первый
На сайте Движения «Вместе», где 

был опубликован данный материал, по-
явилось вот такое послание, адресован-
ное автору:

Резонанс второй
Сугубо по непроверенным слухам 

(1002-я сказка Шахерезады), на следую-
щее утро после того, как вышел материал 
по «Витязю», некий всем известный спор-

тивно-физкультурный чиновник позвонил 
в Федерацию тенниса и грозно так заявил, 
что денег они больше не получат.

«Барин», понимаете, обиделся. 
Вместо того чтоб лететь мухой и все ис-
правлять, разыгралась гордость за без-
дарную работу.

Вот в руки каких ранимых и чувстви-
тельных натур попадает иногда власть. 
Сидит он на бюджетных деньгах, важный 
такой назначенец, и самочинно решает: 
этому дам, этому дам, а этому не дам…  
Теннис? Да, гори он синим пламенем…

В статье «Спрут», опубликованной 

на сайте движения «Вместе», я говорил 
о том, что никакого порядка в стране не 
будет, если в государстве демократичес-
кие институты и процедуры подменяют-
ся всякими разными суррогатами, типа 
царьков и князьков разного калибра, 
«терок» и решал.

Что же… За неимением других про-
цедур будем надеяться на правую ногу 
губернатора, а она (опять же по слухам) 
умеет давать хорошего пенделя.

ИГОРЬ ВОЛКОВ
http://движениевместе.рф/archives/7980

«ВИТЯЗЬ» – РЕЗОНАНС

– На стадионе расположены единс-
твенные в городе профессиональные 
летние корты, которые за пятнадцать 
лет пришли в негодность. За счет собс-
твенных средств Федерация тенниса их 
восстановила, израсходовав около 600 
тысяч рублей. Не смотря на это,  корты 
для своих занятий Федерация у стадио-
на арендовала. На этих кортах мы прово-
дили занятия детских секций по теннису 
и соревнования городского и областно-
го уровня. До назначения Покровского 
теннис в Вологде успешно развивался 
на стадионе «Витязь», теперь Федера-
ция лишена возможности осуществлять 
свою деятельность на стадионе.

Летом по городу были развешаны 
объявления о том, что на «Витязе» наби-
раются бесплатные группы детей для за-
нятия теннисом. Детей набрали, но только 
из тех, кто в секции записался, осталось 
человек 12. Корты приведены в негод-
ность, профессиональных тренеров нет. 
Единственный тренер – бывший железно-
дорожник, к теннису никакого отношения 
не имеющий. Такие тренировки – пустая 
трата времени. Люди это понимают и  не 
хотят приходить даже бесплатно.

На стадионе всех работников 15 че-
ловек, из них начальства: директор, за-
меститель, менеджер, два бухгалтера, 
не много ли?

Евгений Александрович возлагает 
большие надежды на нового руководите-
ля области и даже записался к нему на 
прием:

– Работая в Череповце, Олег Алек-

сандрович уделял большое внимание 
развитию физкультуры и спорта, там пос-
троены отличные спортивные объекты, 
работают первоклассные специалисты. Я 
очень  надеюсь на то, что с новым губер-
натором ситуация изменится и у нас.

«Неприкасаемый» Покровский
Подобная принципиальная позиция 

спортивного профессионала директору 
стадиона не по душе, он даже в суд на 
Богданова подавал, но дело проиграл. Но 
Евгений Александрович в своей борьбе 
не одинок, его поддерживают не только 
руководство и члены областной Федера-
ции тенниса (это около 150 человек), но 
и другие профессионалы. Вот выдержка 
из письма учителей физкультуры школы 
№24 Вологды, адресованного председа-
телю областного спорткомитета Олегу 
Димони:

«Мы возмущены позицией и дейс-
твиями руководителя стадиона Покровс-
кого С.Л., в отношении развития физкуль-
туры и спорта среди детей и молодежи, 
в частности, абсолютное нежелание со-
трудничать с учебными заведениями.

Школа №24 не имеет своей спортив-
ной базы, потому с момента строитель-
ства стадиона «Витязь» школа проводи-
ла занятия по физкультуре на данном 
стадионе. Однако в течение последних 
двух лет директор стадиона Покровский 
запретил проводить уроки на стадионе 
и определил для этого место на специ-
ализированной полосе препятствий. На 
данном участке не представляется воз-
можным сдача нормативов, проведение 

тренировок и соревнований.
В зимний период занятия 24-й шко-

лы проводились на катке с 8.00 до 15.00 
часов. В настоящее время проводить 
занятия на стадионе не представляется 
возможным, так как время работы катка 
не совпадает со временем проведения 
школьных занятий (каток начинает рабо-
тать с 15.00 часов, когда занятия в шко-
ле уже закончены). Кроме того, вход на 
стадион для школьных занятий предус-
мотрен платный».

В результате, как работал стадион 
только с 15 часов с выходными в поне-
дельник  вторник, так и работает.

Другая гневная коллективная жало-
ба написана родителями учеников шко-
лы №26. А в ответ, мол, все на стадионе 
прекрасно: развивается, выполняется, 
повышается…

Вопросы
Так на кого же тратиться бюджет-

ные деньги или точнее, куда они уходят? 
Только за 9 месяцев 2010 года объем 
субсидий для «Витязя» составил 3,492 
миллиона рублей, это не считая доходов 
стадиона 2,665 млн. рублей.

Что же стоит за всей этой «автоно-

мией»? И что это за зверь – автономное 
учреждение?

Для справки: Автономное учреж-
дение – это тип государственного  
учреждения, обладающего большей 
финансово-хозяйственной самостоя-
тельностью.

Отличие автономного учреждения 
от бюджетного учреждения.

1.Увеличивается объем прав по 
распоряжению имуществом. 2.Увели-
чивается объем прав и упрощается 
порядок распоряжения бюджетными 
средствами. 3.Увеличивается объем 
прав и возможностей по привлечению и 
использованию внебюджетных источ-
ников. 4.Изменяется система админис-
тративного управления учреждением и 
формы взаимодействия с учредителем.

Есть основания предположить, что 
подобная «автономия» возникла не слу-
чайно. Зададимся вопросом: а не  способ 
ли это увода средств из бюджета и не 
очередная ли  чиновничья  кормушка?

 
ИГОРЬ ВОЛКОВ

http://движениевместе.рф/archives/7937

Так всегда. Стоит только ско-
вырнуть мелкий прыщ, а  под 
ним оказывается куда боль-
ше гноя, чем ты себе пред-
ставлял.

Вот она, нынешняя власть, во всей красе! Им «выкладывают» материал о наболевшем, о том, чем реально люди 
недовольны, а они вместо решения проблемы, стали искать «виноватых» и откуда «ноги растут»... Если это 
подтвердиться и такой звонок действительно был в Федерацию тенниса, то этого позвонившего чиновника, надо 
гнать «поганой метлой»!!!

ДЕНИС КУБАСОВ

Очень хорошая статья! То что происходит в последнее время на стадионе 
«Витязь» иначе, как свинством, назвать нельзя! Живу рядом со стадионом 
и ежедневно вижу одну и ту же картину, летом в выходные дни стадион 
всегда пустой, максимум кого можно увидеть, это одиноко играющие 
теннисисты, которых, как я слышал, этим летом выгнали оттуда... Осенью и 
весной вообще тишина как на кладбище! То что творится зимой, мы узнали 
из этой статьи... Вопрос? Для кого существует некогда протсветающий 
стадион «Витязь» и какие цели он преследует?

ДЕНИС КУБАСОВ

Движение “Вместе”: ул. Чернышевского, 76. Тел. 70-08-58



ПОЧЕМУ Я ИДУ НА МИРНОЕ 
ШЕСТВИЕ 4 ФЕВРАЛЯ

Роман Морозов, движение «Вместе» 
– Анатолий Грязнов. В ходе встречи был 
полностью согласован общий маршрут 
шествия и место проведения митинга. 

А что может быть лучше согласован-
ного публичного мероприятия? Только 
количество его участников, количество 
тех, кому не безразличны проблемы чес-
тных выборов, коррупции, политических 
перемен, состояния и дороговизны ЖКХ 
все это и многое другое будет обсуждать-

ся во время митинга. Мы решили спро-
сить некоторых участников, почему они 
решили идти на шествие, а вы сможете 
прочитать и присоединится к дискуссии  
в интернете. Записать видео и прислать 
нам на е-майл (dvizhenievmeste@mail.
ru) ссылку, или просто текст, который мы 
разместим в этой теме http://движениев-
месте.рф/archives/8140. А пока представ-
ляем Вам согласованный план меропри-
ятий на 4-е февраля.

Сбор участников шествия с 13-30 
до 14-00 у стадиона Динамо (начало 
сквера на Пушкинской).

Построение колонны с 14-00 до 
14-15 в сквере на Пушкинской.

Движение колонны по улице 
Пушкинской начинается в 14.15, 
пересекая улицы Герцена, Козлен-
скую, Советский проспект до пло-
щади Революции. Движение прохо-
дит в границах сквера (пешеходной 
зоны) улицы Пушкинской, выход 
на проезжую часть улицы Пушкин-
ской не допускается. Параллельное 
движение автотранспорта не допус-
кается. Шествие заканчивается на 
площади Революции в 14.45.

Начало митинга на площади Ре-
волюции  в 15-00.

Окончание мероприятия по мере 
окончания выступлений, подведе-
ния итогов и принятия резолюции, 
но не позднее 18-00.

Приглашаем к участию в шес-
твии и митинге ЗА ЧЕСТНЫЕ ВЫ-
БОРЫ – политические партии, 
общественные организации, граж-
данских активистов, жителей и гос-
тей города Вологда.

 
ЕВГЕНИЙ ДОМОЖИРОВ

Почему я иду на шествие 4 февраля?
Потому что у меня пытаются украсть то будущее, которое я выбираю и 

хочу выбирать. Хочу, чтобы власть была ответственной и сменяемой, для этого и 
существует институт выборов. Так же есть Конституция, которая дает право быть 
избранным и говорит о том, что Высшим непосредственным выражением власти 
народа являются референдум и свободные выборы. Никто не должен подвергаться 
дискриминации по политической и иной принадлежности, но юридический 
дуумвират придумал как обмануть народ, а любой обман всегда становится 
явью. Наконец, в выборах не участвовали все партии, которые бы представляли 
большинство взглядов населения. Голоса были подтасованы и поэтому Яблоку не 
удалось попасть в Государственную Думу.

Роман Морозов
Партия «Яблоко»

Потому что только это и действует.  Протестами мы уже вернули половину 
украденных у нас Путиным избирательных прав.

В юности я могла в день выборов укатить гулять в Москву, не взяв 
открепительного.

Я умнею, голосую на выборах все более вдумчиво, а в ГосДуме вижу кукольный 
театр. Я родила детей, я изо всех сил стараюсь подавать им пример нравственности, 
а премьер-министр моей страны перешел в общении с народом на блатной жаргон.  Я 
создала маленький бизнес, заняв денег у друзей. И когда в один день ко мне пришли 
одновременно 25 сотрудников МВД и прочих проверяющих органов, выяснилось, 
что этим бизнесом в России уже занимается целый депутат Костромской Областной 
Думы  от Единой России и никакие конкуренты ему не нужны. Минус 3 рабочих места 
в Вологде, плюс 20% к цене товара.  И, знаете, у друзей тоже самое, а то и похуже. В 
моем поколении много предприимчивых людей, но процветают только члены партии 
жуликов и воров и чиновничьих кланов.

Я стала наблюдателем на выборах. Я видела своими глазами, как стопка 
бюллетеней за оппозиционную партию выросла выше стопки за жуликов и воров, а 
оппозизионер-одномандатник выиграл у жулика. Я звонила ночью друзьям, тоже 
наблюдателям, мы радовались вместе, смеялись и шутили, даже строили планы…

Утром я увидела цифры по стране и увидела десятки видеозаписей с избирательных 
участков, где наблюдателей спускали с лестницы, где мужики в костюмах доставали из-
под полы своих пиджаков стопки бюллетеней.

Я теперь всегда буду приходить на акции за честные выборы, даже на 
несогласованные. И буду выступать, хотя очень волнуюсь.

Лариса Трубицина
Координатор проекта «Гражданин Наблюдатель»

Власть не выполнила требования народа выдвинутые на многотысячных 
митинга в Москве и в других городах.

Поэтому я выйду на шествие, и вместе с гражданами буду требовать их 
выполнения. Считаю, что только уличные протесты влияют на власть. Только 
массовым протестом мы сможем добиться перемен в политике и в жизни общества. 
Поэтому призываю всех, придти на шествие 4 февраля и решительно бороться за 
своё будущее и будущее своих детей.

Сергей Матвеев
Вологодский рок-музыкант, гражданский активист, 

сторонник не зарегистрированной партии «Другая Россия»

Окончание, 
начало на 1-й стр.
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Уважаемые земляки, друзья, соратники, коллеги!
Сегодня каждый честный человек – ГРАЖДАНИН 
РОССИИ, должен задать себе вопросы и ответить на 
них.
– У меня есть Родина?
– Каждый ответит – ЕСТЬ – это Россия, хоть и живется в 
ней человеку труда непросто.
– Я хочу, чтобы я, мои родные и близкие жили 
достойно?
– Да хочу!
– Что я должен сделать для этого?
– Стать гражданином России не по паспорту, а 
по совести, по справедливости, по духу русского 
человека. Бороться с равнодушием и произволом 
чиновников. Отстаивать свои права на всех уровнях 
власти. Только так мы сможем сделать нашу Родину 
– Россию доброй матерью для своего народа. И это 
зависит от каждого из нас. Поэтому я буду участвовать 
в шествии и митинге 4 февраля!

Маргарита Савоськина
Председатель Совета солдатских матерей, 

депутат Законодательного собрания
 Вологодской области

Почему я, довольно успешный, по вологодским меркам, человек, иду на шествие 4 февраля? Мероприятие, 
которое еще пару-тройку лет назад показалось бы мне фарсом, недостойным моего внимания?

Ответ непрост, но весьма очевиден. История моего бизнеса, его становления, развития, а потом и вынужденного 
сокращения ярко отражает картину современного устройства гражданского общества в России. Картину произвола 
властей, беззакония, когда бизнес приходится вести не по закону, а по бандитским понятиям, навязываемым сверху.

Я устал. Я, человек в самом расцвете сил, устал. Устал не физически, даже не морально…. Я устал плыть по 
течению! Я хочу что-то изменить…. Изменить к лучшему. Чтобы мои дети росли в другой стране, не просто другой во 
временном исчислении, но и другой по смысловому наполнению. В стране, где Закон, Честь, Совесть и Справедливость 
станут не пустыми словами, а основными составляющими зарождающегося нынче гражданского общества. Постоянно 
бывая за рубежом нашей родины, в странах, которые намного беднее нашей, в плане природных ресурсов и полезных 
ископаемых, я задаю себе вопрос, почему люди там живут намного лучше наших соотечественников? Почему на их 
лицах светится неподдельное счастье, в отличие от хмурых лиц наших сограждан? Разве дело только в климате 
и географическом положении? Нет! Дело в Системе, в Системе с большой буквы, Системе, которую надо менять. 
Изменить Систему – дело непростое, оно под силу только нам всем Вместе.

Я иду на это шествие, чтобы дать понять своим примером своим друзьям - бизнесменам, что больше терпеть 
нельзя. Мы – свободные граждане великой Страны, и с нами нужно считаться! Предыдущие выборы показали, как 
низко ставят нас политические манипуляторы, это был их пробный шар, они пробуют на «на зуб», смотрят нашу 
реакцию…. Нужно показать ее, показать, что мы не намерены терпеть фальсификацию народного волеизъявления!

Пока для этого есть мирные, законные способы…. Вот почему я решил идти на это мероприятие! Вместе мы 
отстоим наши права!

Денис Кубасов
Предприниматель

Почему мы КПРФ идем на митинг?
Потому что мы не считаем выборы 4 декабря честными. Потому что мы требуем 

немедленной отставки председателя ЦИК Чурова. Потому что мы предлагаем 
формирование участковых и территориальных избирательных комиссий только по 
предложениям политических партий. И еще целый ряд потому что...

Николай Жаравин
первый секретарь обкома КПРФ

депутат Законодательного собрания
 Вологодской области



6 25 января 2011 годаhttp://domozhiroff.livejournal.com

Что такое квитанция? 
Это счет на оплату предоставленных 

услуг, который рассчитан на основании  
показаний счетчиков, норм потребления 
и утвержденных тарифов. После оплаты 
квитанция становится актом выполнен-
ных работ, так как ее оплата становится 
подтверждением Вашего согласия с объ-
емами и ценами оказанных услуг. Поэто-
му, сразу же совет, если не согласны с 
тем или иным пунктом квитанции, неза-
медлительно пишите письмо в двух эк-
земплярах в управляющую компанию или 
ТСЖ, один из которых с отметкой возьми-
те себе, а потом оплачиваете, тогда факт 
Вашего не согласия будет иметь доказа-
тельства. Если Вы не можете написать, 
то берите телефон и звоните в диспет-
черскую службу, которую надо уведомить 
о Вашем несогласии и записать время 
звонка, кто принял звонок (фамилия имя 
отчество и должность), эти данные тоже 
являются доказательством, но звонить 
лучше с сотового телефона, чтобы потом 
можно было взять распечатку звонков в 
качестве доказательства Ваших слов, а 
лучше записать на диктофон. 

Многие зависят из-за своих матери-
альных проблем от субсидий государства, 
которые выплачиваются после подтверж-
дения факта полной оплаты коммуналь-
ных услуг, поэтому оплачивайте, но после 
того как написали претензию или позво-
нили (с фиксацией факта звонка и при-
нявшего звонок), и получайте  материаль-
ную помощь от государства.

Что содержит в себе квитанция? 
Она содержит: 1. Ваши данные: ли-

цевой счет, ФИО и адрес; 2. Данные уп-
равляющей компании или другой струк-
туры, занимающейся обслуживанием 
Вашего дома: наименование организации 
с формой собственности, например, об-
щество с ограниченной ответственностью 
(ООО), расчетный счет, наименование 
банка, в котором находится счет,  ИНН и 
КПП получателя; 3. Ваше личное потреб-
ление коммунальных услуг на основании 
счетчиков и формул расчета; 4. Затраты 
на содержание общего имущества; все 
данные, которые должны быть указаны в 
квитанции прописаны в Постановлении 
правительства РФ от 6 мая 2011 г. N 354.

Как определить правильно Вам 
выставили квитанцию или нет? 

Для этого надо: 1. Сравните квитан-
цию с квитанцией соседей, не должно 
быть разницы в тарифах; 2. Письменно 
запросите разъяснения от управляющей 
компании квитанции и тарифов, а так же 
основания для их применения, Вы имее-
те на это право, как собственник, на ос-
новании Постановления Правительства 
РФ № 731 от 23.09.2011 г., но не забудьте 
указать срок, в который должна предоста-
вить управляющая компания  вам инфор-
мацию, например, 20 дней; 3. Вспомните, 
было ли у вас собрание собственников, 

если да, то кто входит в совет дома, когда 
было собрание, утверждались ли тарифы 
на собрании, если утверждались, то они и 
должны стоять в квитанции; 4. Если соб-
рания не было, тогда тарифы, хотя это не 
законно, управляющие компании берут из 
утвержденных для нанимателей жилых 
помещений Постановлением Админис-
трации г. Вологды №2192 от 7мая 2010. 
Тарифы на остальные коммунальные ус-
луги можно посмотреть на официальном 
сайте Администрации г. Вологды: http://
nashdom.vologda-portal.ru/people/index.
php?SECTION_ID=4884. 

Большая проблема взаимодействия 
на данный момент между управляющи-
ми компаниями и жильцами в том, что 
управляющие компании не делают кви-
танции максимально понятными, чтобы 
любой человек понял, на основании чего 
и по какой формуле получилась оплата. А 
это вызывает недоверие, которое самый 
большой враг всех новаций в сфере ЖКХ. 

Совет управляющим компаниям: пиши-
те лучше больше и яснее, чем меньше и 
непонятнее. Эта проблема связана так же 
с тем, что многие управляющие компании 
не отказались от услуг расчетного центра 
на Яшина 3, который путается и не дает в 
квитанции полной информации.

Теперь, после проверки квитанции, 
вспомните, что Вас не устраивало в пре-
доставленных услугах, и как Вы об этом 
извещали управляющую компанию. Если 
уведомления были и плохое качество под-
тверждено, то требуйте перерасчета и сни-
жения цены на основании Постановления 
правительства РФ от 6 мая 2011 г. N 354, 
где прописаны правила и нормы предо-
ставления коммунальных услуг, формулы 
расчета суммы за услуги, а так же штраф-
ные санкции (снижение суммы) при предо-
ставлении не качественных услуг.

Помните! Управляющая компания 
– это коммерческая организация, которая 
создана для получения прибыли! Она за-
интересована получить с Вас больше, а 
потратить меньше! Так же помните, что 

по закону Вы платите управляющей ком-
пании напрямую без посредников (на-
пример ГРЦ, который собрал деньги и 
исчез!?).

Жилищный кодекс РФ в статье 154 
строго описывает состав жилищных и 
коммунальных услуг:

Коммунальные услуги: холодное и 
горячее водоснабжение, водоотведение 
(канализация), газоснабжение, отопле-
ние, электроснабжение;

Жилищные услуги: пользование жи-
лым помещением, содержание и ремонт 
общего имущества (указывается на метр 
квадратный общей площади вашего жи-
лого помещения за минусом балконов и 
лоджий), состав которого входят работы 
и услуги по управлению домом, содержа-
нию, текущему и капитальному ремонту 
общего имущества дома.

Внимание! Иные услуги могут оказы-
ваться, только по отдельному договору!!!

Бывают случаи, когда управляющие 
компании пытаются навязать дополни-
тельные услуги, например, страховку 
– это не законно! Поэтому всегда внима-
тельно изучайте квитанции и храните их 
вместе с чеками оплаты, а если не може-
те разобраться обратитесь к родствен-
никам, знакомым или активным людям в 
«Движении «ВМЕСТЕ».

Теперь изучим немного тарифы.
Коммунальные услуги в основе своей 

оказываются энергоснабжающими органи-
зациями, и, так или иначе, регулируются 
государственными органами, такими, на-
пример, как Региональная Энергетическая 

комиссия или Администрация города. Уп-
равляющие организации на этих тарифах 
не получают ничего, кроме убытков, так 
как все неоплаченные долги остаются за 
ними, поэтому, на мой взгляд, уже давно 
надо передать функции расчета между 
поставщиком и потребителем напрямую. 

Почему это не делается? Первое 
– это значит, что такие организации, как 
например, «Вологдагорводоканал» или 
«Вологдагортеплосеть» будут напрямую 
нести ответственность за услуги, а так же 
за содержание подающих коммуникаций. 
При этом и долги с жильцов будут взыс-
кивать сами, кому надо эту известную бо-
лезнь на букву Г!? Второе – этим организа-
циям придется вкладывать часть денег в 
техническое перевооружение дома, чтобы 
все соответствовало существующим нор-
мам, а эти лишние расходы стукнут по их 
по карману дважды, не только за прибо-
ры учета или магистрали, а за приписки к 
потерям, которые станет видно! В общем, 
прямые договоры самые эффективные. 
На данный момент есть возможность пе-

рейти на прямые договоры, это происхо-
дит по решению общего собрания дома.

Жилищные услуги устанавливаются 
собственниками жилых и нежилых поме-
щений на общем собрании, если они не 
установлены, то управляющая компания 
берет (хотя это не законно) тарифы, ут-
вержденные Администрацией города, 
которые зачастую включают в себя много 
лишних затрат, например, печать квитан-
ций или услуги банка. Так же в услуги по 
содержанию включаются ремонты. Очень 
часто, к сожалению, управляющая компа-
ния собирает деньги за услуги, а работы 
выполняет не качественно, с опозданием, 
или вообще не выполняет. Поэтому надо 
требовать с управляющей компании от-
четы и планы, тогда Вы будете знать, за 
что платите, вернее, куда пойдут и идут 
средства. Опять же, повторюсь не в пер-
вый раз, что нужно объединяться и сооб-
ща отстаивать свои права.

Не забывайте, что если Вы не плати-
те квартплату, то появляется долг, от кото-
рого можете пострадать не только Вы, но 
и соседи, живущие рядом. Платить надо, 
но только после того, как  Вы написали 
претензии, а после оплаты обращайтесь 
в инстанции и суд.

Если на вашей квитанции нет кон-
тактных данных управляющей компании, 
обратитесь к ней, что бы она их указала, 
в том числе аварийные и диспетчерские 
службы, чтобы улучшить взаимодействие 
и качество услуг.

Вот малая часть информации о кви-
танциях, но я постарался не упустить са-
мого важного. Если что-то пропустил, то 
готов объяснить по телефону.

И в конце хочу пояснить самый акту-
альный вопрос – оплата воды по счетчику. 
В Постановлении правительства РФ от 
6 мая 2011 г. N 354 есть приложение №2, 
в котором написаны формулы для рас-
чета платы за все коммунальные услуги. 
Там есть формула расчета за потребле-
ние воды, когда существует общедомовой 
прибор учета и частично или полностью 
установлены индивидуальные приборы 
учета. Проблема в том, что законода-
тель не продумал правоприменительную 
практику и получилось, что мы платим за 
расточительное отношение к ресурсу (на-
пример, вода) тех, у кого нет счетчика или 
потери управляющей компании, а надо, 
чтобы все платили за себя, но для этого 
нужны поправки на уровне Правительства 
РФ и Путина В.В., который, получается, 
не знает об этой проблеме? Когда нера-
дивые собственники, не желающие пос-
тавить счетчик, увидят огромные суммы, 
они сразу побегут устанавливать счетчи-
ки и начнут беречь воду, что благополучно 
скажется еще  и на экологии. 

Постскриптум: После выхода преды-
дущей статьи были звонки, на которые я 
пытался дать исчерпывающие объясне-
ния. Приношу свои извинения тем, кому 
не смог помочь, но помогать возможно 
только когда Вы готовы работать сообща. 
Я не имею возможности охватить необъ-
ятное, даже те, кто имеет сегодня власть, 
часто опускают руки, но это не означает, 
что невозможно сделать нашу систему 
ЖКХ прозрачной и достойной. 

Звоните 501-549. Сообща мы будем 
настраивать систему, чтобы она работа-
ла на благо людей, а не собирала с них 
дань. Обращайтесь, постараюсь помочь. 
Уверен, у нас все получится!

 
РОМАН МОРОЗОВ

ЖИЛИЩНО – КОММУНАЛЬНОЕ РАБСТВО!?

Как мы уже разобрались в предыдущей статье, в любом доме 
есть собственники и арендаторы жилых помещений. Эта и пос-
ледующие статьи будут касаться в основном собственников, так 
как они обладают правами на прямое управление своей собствен-
ностью, но и арендаторам почитать будет полезно, грань между 
собственником и арендатором в нашей стране не так велика.

Как получаются квитанции  
и тарифы?

Движение “Вместе”: ул. Чернышевского, 76. Тел. 70-08-58
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Именно с этого абзаца начал 
свое последнее послание Сергей Ми-
ронов и оно не случайно приведено 
здесь. Эти слова не только сравни-
мы, с прошлогодней речью в стенах 
Законодательного собрания Санкт-
Петербурга, эти слова могут стать 
определяющими всю политическую 
жизнь России. Продолжим и позво-
лим себе привести  дальнейшие сло-
ва Сергея Михайловича:

Президент Переходного периода 
– это ответственный человек, главной 
задачей которого станет проведение 
назревших политических реформ, по 
итогам которых (включая выборы в Го-
сударственную Думу VII созыва в дека-
бре 2012 года) у наших граждан появит-
ся уверенность в легитимности власти и 
возможность всегда быть услышанными. 
Также Президент Переходного периода 
проведет ряд социально-экономических 
преобразований, в результате которых 
Россия больше не будет страной бед-
ных при горстке сверхбогатых. Все наши 
граждане заслуживают достойной жизни 
и крепких социальных гарантий.

Я готов стать Президентом Пере-
ходного периода. Я прекрасно знаю, как 
функционирует наше государство, поэто-
му мне совершенно ясно, что и как в на-
шей стране требуется менять. И полити-
ческой воли у меня для этого достаточно. 
Вкратце опишу алгоритм своих действий, 
если наши граждане окажут мне доверие 
и изберут меня президентом.

В течение первых трех месяцев ра-
боты Государственной Думы VI созыва 
необходимо изменить несправедливое 
избирательное законодательство. Я уве-
рен, что при новом Президенте депута-
ты, которые прошли по списку так назы-
ваемого Общенародного фронта, будут 
голосовать иначе, чем они голосуют се-
годня, под давлением «Единой России». 
И они поддержат нужные предложения.

Прежде всего, я полностью ликви-
дирую досрочное голосование и откре-
пительные талоны: при отсутствии нор-
мы о пороге явки эти методы работают 
только на руку фальсификаторам. Из-
бирательные комиссии любого уровня 
будут формироваться только на партий-
ной основе, с участием представителей 
каждой. Половинчатый метод из Посла-
ния Президента – увеличить партийное 
представительство в избирательных 
комиссиях – не даст такого ощутимого 
результата, какой получится после ре-
ализации именно моего предложения. 

Конечно же, возвращение графы «про-
тив всех», уведомительный порядок 
регистрации партий и, безусловно, ос-
нащение всех избирательных участков 
прозрачными урнами и веб-камерами.

После принятия этих изменений, в 
соответствии со 111-й статьей конститу-
ции, в мае я распущу Государственную 
думу и на декабрь 2012 года назначу но-
вые выборы Государственной думы уже 
VII созыва.

Все заявленные политические 
перемены давно назрели, о них час-
тично заявил даже президент Мед-
ведев. Но мы же помним, что он ухо-
дящий президент. При этом тот, 
чьи слова и дела расходились еще 
при правлении. Будет ли Путин пре-
творять в жизнь те преобразова-
ния, которые обещал его младший 
партнер? Вряд ли, он и свои то не 
очень выполняет, а уж его отноше-
ние ко всем делам Дмитрия Анато-
льевича обще известны. Поэтому 
явно, что большее доверие вызыва-
ет Миронов. Но мы продолжим:

Я планирую принять кардинальные 
изменения в блоке социальных законов. 
Основные социальные и экономические 
предложения уже сейчас можно про-
честь в программе моей партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Они будут решать 
главную задачу – победить огромное со-
циальное расслоение граждан.

Борьба с коррупцией и решение де-
мографической проблемы – две другие 
задачи, которые я буду решать в первую 
очередь.

Отдельно я еще раз поставлю воп-
рос о национализации имущества соци-
ально неэффективных собственников. 
Постепенно необходимо будет национа-
лизировать ведущие отрасли минераль-
но-сырьевого комплекса.

Социальное расслоение, это 
важнейшая проблема последних лет. 
Появление и построение по сути фе-
одального общества лежит в основе 
всех проблем современной России. 
Не менять это уже не возможно.

О своих политических предложения 
я также уже недавно рассказывал. До-
бавлю только, что особое внимание я 
уделю организации референдумов лю-
бого уровня. Прямое управление госу-
дарством через референдумы должно 
стать для России нормой, а их прове-
дение станет легким и простым. Я осу-
ществлю давно необходимую судебную 

реформу, предусматривающую выбор-
ность судей, наконец-то приму закон 
о национальной политике, где русский 
народ будет назван государствообра-
зующим народом. А моими самыми 
первыми указами станет приостановка 
пагубных реформ, вроде ФЗ №83 или 
обязательного ЕГЭ, принятых при учас-
тии наших горе-министров.

Проведя необходимые реформы, я 
уйду в отставку не позднее декабря 2013 
года и назначу в соответствии с новыми 
избирательными законами досрочные 
президентские выборы на март 2014 
года. Эти два года и есть переходный 
период. Это минимальный, но реальный 
срок, за который Президент Переходного 
периода успеет провести необходимые 
реформы, а также сделает паузу после 
выборов в новую Государственную Думу. 
Кстати, предвидя крики молодогвардей-
цев, заранее отмечу: я действительно 
готов уйти в отставку. В мае прошлого 
года я ушел с поста третьего человека в 
государстве – смогу уйти и с первого.

Вот в конце мы и видим главное, 
это готовность оставить свой 
пост через два года. Это обеща-
ние не просто провести реформы, 
за предлагаемые по Конституции 6 
лет, а именно твердое решение про-
вести необходимые преобразования 
и уйти. Эту возможность на пере-
мены не использовать нельзя. Это 
наш реальный шанс на сохранение 
будущего для всех нас, а не для кучки 
феодалов, узурпировавших власть.

При этом нельзя не привести 
слова еще одного участника прези-
дентской гонки Владимира Путина. 
Вот выдержка из его программы:

Как обустроить страну, решит народ.
Мы сделаем правилом практику 

«пилотирования» крупных преобразо-
ваний.

 Перед внедрением по всей Рос-
сии социально значимые нововведения 
должны апробироваться в отдельных, 
наиболее подготовленных регионах. Их 
реализацию в масштабах всей страны 
можно осуществлять лишь после ана-
лиза полученных результатов и исправ-
ления недостатков.

Это позволит предотвратить пос-
пешное принятие тех или иных решений 
или же позволит внедрять их в практику 
по мере готовности территорий.

Все важнейшие законопроекты и 
решения  будут в обязательном порядке 
проходить через широкое общественное 

обсуждение – с участием 
граждан, бизнеса, обще-
ственных и профессио-
нальных организаций.

Сколько раз уже 
становилась Воло-
годчина, лидером вся-
ких пилотных проек-
тов? Может хватит 
преобразований на 
подопытных кроли-
ках (бандерлогах)? 
Сколько в стране ре-
гионов и сколько лет 
понадобится, чтобы 
попробовать все не-
обходимые реформы.  
Кто мешал проводить 

обсуждение все эти годы? Причем 
реальное обсуждение, а не фикцию 
как это было, например, с законом о 
полиции. Но есть и другие предло-
жения:

Власть на службе людей.
Мы обеспечим подотчётность влас-

ти обществу, для которого она работает. 
Все государственные и муниципальные 
услуги будут предоставляться людям в 
соответствии с установленными стан-
дартами. Максимальное количество 
услуг будет доступно в электронной 
форме. Мы упростим рассмотрение пре-
тензий граждан к государству, создадим 
для этого административные суды.

 Будут созданы реальные механиз-
мы общественного контроля за деятель-
ностью власти в наиболее чувствитель-
ных и опасных с точки зрения проявлений 
коррупции и неэффективности сферах 
– государственных закупках, дорожном 
строительстве, жилищно-коммуналь-
ном хозяйстве, правоохранительной де-
ятельности.

 Нам нужно переосмыслить всю 
систему охраны общественных интере-
сов, отказаться от её чрезмерного реп-
рессивного уклона. Такая ситуация де-
формирует наше общество, делает его 
морально нездоровым.

 Деятельность правоохранительной 
системы должна быть направлена на 
охрану и поддержку законного предпри-
нимательства, а не на борьбу с ним.

 Нужно сократить сферу примене-
ния санкций в виде предварительного 
заключения и наказания в виде лише-
ния свободы в отношении правонару-
шений небольшой тяжести.

«Власть на службе людей» – ка-
кие замечательные слова, только 
когда слышишь их из уст человека, 
который 12 лет строил власть от-
даляющуюся от людей… 

Когда о реформе правоохрани-
тельной репрессивной машины гово-
рит тот, кто стоит у ее истоков…

Так и хочется сказать по Ста-
ниславскому – НЕ ВЕРЮ!!!

Мы понимаем, конечно, что 
Дмитрий Анатольевич и Владимир 
Владимирович, готовы следующие 
24 года меняться туда сюда, но у 
нас то таких долгих лет терпения 
нет!!! И мы могли бы определить, 
как назвать следующего президен-
та. Не по имени, а по сути.

 
ЭДУАРД ГОРОХОВ

КАК ПРЕЗИДЕНТА НАЗОВЕШЬ
Я убежден, России нужен новый Президент.
К марту 2012 года у граждан России уже не будет возмож-

ности выдвинуть своего кандидата. И я прекрасно понимаю, 
что 4 марта часть пришедших на избирательные участки бу-
дут голосовать не «за», а «против». Именно поэтому я счи-
таю, что будущий президент должен стать Президентом Пе-
реходного периода. К сожалению, не все чувствуют глубину и 
важность этой задачи. Президент Переходного периода – это 
не временный и не технический кандидат. А ведь у нас на 
Руси как назовешь – так оно и будет. Поэтому я особенно на-
стаиваю на этой формулировке и еще раз хочу пояснить, что 
я под ней понимаю. 
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